NATURHEILKUNDE BEDEUTET GANZHEITSMEDIZIN

Die Ganzheitsmedizin steht im deutlichen Widerspruch zur symptomorientierten Medizin. Sie berücksichtigt das Fließgleichgewicht Mensch und die Auswirkungen, die einzelne Belastungen an bestimmten Organen auf das gesamte Regulationssystem haben. Dabei wird auch die psychosomatische Betrachtung miteinbezogen. Mit bioenergetischen Diagnoseverfahren wie Bioresonanz, Kinesiologie und Tensor lassen sich individuelle Ursachen erkennen und Ungleichgewichte können rechtzeitig erkannt werden, bevor eine Krankheit entsteht. Mit den Ergebnissen können gezielt ganzheitliche Therapien eingesetzt werden, um den Körper und die seelische Verfassung zu stärken. Dazu zählen z. B. Homöopathie, Kräuter, Akupunktur, Shiatsu, Qigong, Ernährung und Stoffwechselprogramm, sowie psychotherapeutische Unterstützung mit Hypnose, Familienbrettaufstellen, Gestalttherapie, Bachblüten, usw.

In der Ganzheitsmedizin können die Symptome ausheilen, statt diese in immer tiefere Schichten zu unterdrücken. Nähere Informationen in der Naturheilpraxis: Verena Klingel Fon: 033203-803951